



FC Gampi - Benefiz

(HM) Der FC Gampi hilft ... ohne grosses Tamtam und Aufsehen, ob Regional, National oder auch International. Natürlich immer im Rahmen unserer finanziellen Möglichkeiten, da auch wir wie die "grossen" Vereine für unsere Geldquellen kämpfen müssen.

Sicher ist jeweils nur ein Tropfen auf den heissen Stein, aber es kommt immer von Herzen.

Die Gründe für die Hilfe; uns beim FC Gampi geht es gut und wir können die schönste Nebensache der Welt, unseren geliebten Fussball, ohne Wenn und Aber ausführen. In Europa (Ukraine) erleben wir gerade eine schwierige Zeit die uns alle beschäftigt.

Schon beim ersten Jubiläum 1975 wurde bei einem Velorennen auf dem Areal der Brauerei Eichhof ein Spendentopf aufgestellt. Es konnte eine schöne Summe an die Aktion "Denk an mich" überwiesen werden.

1991 anlässlich des Jubiläumsturnier (Luzern-Plausch-Cup) wurde ein Elfmeterschiessen für jeder Mann/Frau durchgeführt. Der Erlös von CHF 350.-- wurde an die Gehörlosen Fussballnationalmannschaft überwiesen.



2004 war der grosse Tsunami der für die jeweilige Bevölkerung unendliches Leid brachte.

2005 verzichtete der Luzerner Stadtklub FC Kickers auf ein "normales" Trainingslager, sondern reiste nach Kaho Lak, um den Leuten beim Wiederaufbau von Häusern etc. zu helfen. Dieses Hilfsprojekt stand unter der Leitung vom damaligen Kickers-Trainer Genesio Colatrella (Ex-Co-Trainer beim FC Luzern) und der Ex-Miss Schweiz Bianco

Sissing. Der FC Gampi hat den Gewinn des Jubiläumsheftes voll und ganz diesem Projekt gespendet.

Ebenfalls wurde ein Beitrag an die Hochwasserkatastrophe in der Schweiz (2005) gespendet.

2006 wurde für den damaligen Präsidenten Alfons von Prunner zu seinem 60. Geburtstag vom Verein eine Party im Hotel Flora organisiert. Alfons verzichtete auf Geschenke sondern lies dafür einen Spendentopf aufstellen. Es kam die stolze Summe von CHF 300.-- zusammen und wurde vom Präsi noch grosszügig aufgerundet. Dieses Geld wurde an die Aktion der Luzerner Zeitung - Weihnachtsaktion überwiesen.

2010 wurde ein Betrag an die Glückskette für die Erdbebenopfer in Haiti bezahlt.

Im Weiteren wurde auch die Sendung Grell-Pastell (SRF) und die Unwetter im Wallis unterstützt.

Mit zweijähriger Verspätung konnten wir am 01. Mai 2022 endlich unseren Jubiläums-Anlass unter dem Motto 50+2 Jahre FC Gampi durchführen.. Ein gemütlicher Brunch für Gross und Klein im Restaurant Chärnsmatt in Rothenburg fanden grossen Anklang.

Der Vorstand hat beschlossen, dass wir von den Anwesenden keine Kostenbeteiligung verlangen und wir alles von der FCG-Kasse übernehmen.

Dafür haben wir eine Spendenaktion für die Stiftung NextSportGeneration durchgeführt. Die Stiftung wurde 2013 unter anderem von Stefan Wolf, Präsident des FC Luzern, gegründet.

Die Sammlung ergab den stolzen Betrag von **CHF 750.--**

